

2013-03
06.03.13

Declaración
de la
Asociación de Abogados de Buenos Aires

**En memoria del Presidente de la
República Bolivariana de Venezuela
Hugo Chávez Frías**

La Asociación de Abogados de Buenos Aires expresa su pesar por el fallecimiento del Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Comandante Hugo Chávez Frías, dirigente Latinoamericano que bregó, incansablemente, por sociedades más justas en una América Latina unida y solidaria.

Buenos Aires, 6 de marzo de 2013

Carlos Cruz, Presidente - Matilde Scaletzky, Vicepresidenta 1º - Gustavo Sosa, Secretario General